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“Per i 30 all’ora servirebbe un aiuto dalla Regione”

Pubblicato: Martedì 8 Luglio 2014

«Non ha alcun senso dire che il limite dei 30 all’ora in città
si stato imposto per la campagna elettorale. Li abbiamo istituiti appena insediati, nel 2011, e abbiamo
anticipato la risoluzione del parlamento europeo che invitava le città dell’unione a accogliere il
provvedimento». Il sindaco Luciano Porro risponde così alle critiche che la Lega Nord ha espresso in
consiglio comunale riguardo al limite di velocità ormai in vigore da quasi quattro anni sulle strade
cittadine.
«Respingiamo queste fesserie, non è assolutamente vero che stiamo sfruttando il limite per fare
campagna elettorale – prosegue il primo cittadino -. Che ci sia bisogno di interventi strutturali è vero
ma per questo, come invece avvenuto in altre realtà come in Piemonte, non abbiamo avuto alcun aiuto
dalla Regione. Noi andremo avanti su questa strada e speriamo che in futuro ci credano anche gli enti
superiori, come la Regione Lombardia, e che supportino chi sceglie di far rispettare questo
provvedimento che un unico scopo: la sicurezza dei cittadini». 
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